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　１２月には衆議院総選挙と茨城県議会議員選挙のダブル選挙が実施され、
地元選出の梶山弘志代議士と西野一県議がそれぞれ再選を果たされました。
　自分も選挙期間中は地元市議団の一員として、両氏の支援を積極的に
行い、支持拡大に努めました。
　そして、地方創生元年とも言うべき本年は、その実現に向け、国、県、市、
そして地域が連携し一体となって、地方存続のための政策を進めていく大
切な年でもあります。そんな一翼を担っていけるよう今年も邁進してまいりま
すので、一層のご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。
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国・県・市、そして地域が連携し一体となった政策実現を

文教民生委員会の所管事務調査で先進地を訪れました

地方創生実現へ向けた大切な年

先進地視察

茨城県市議会議長会　議員研修会
『人づくりとは』～中小企業診断士・江田彰氏による講演 筑西市・ザ・ヒロサワ・シティ施設内見学

市内全学区で小中一貫教育を実施している松江市 松江城と武家屋敷の街並み

研修及び視察

認知症対策で成果をあげている出雲市 年間800万人の参拝者が訪れる出雲大社



会員登録サイト

付託議案の審査

文教民生委員会

各委員会
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複合型交流拠点施設（道の駅）整備事業など、３項目１０件について質問

■第18回市政報告会を開催いたします。
　日　時：2月15日（日）午後7時～
　場　所：パルティホール小会議室

12月定例会での一般質問

１．地域特性を活かした産業の振興について
　（１）農商工観連携による6次産業化の推進について
　　①本市の取り組みの現況について
　　②課題及び今後の展望について
２．複合型交流拠点施設（道の駅）整備について
　（１）進捗状況について
　　①運営内容について
　　②第三セクター設立準備委員会について
　　③施設の独自性（目玉）となる特徴について
　　④駅長について
　　⑤面前道路国道349号バイパスの4車線化について

３．人口減少対策について
　（１）若者の流失防止について
　　①就労の場の確保に向けた現在の取り組みについて
　　②地元の職場と若者のマッチングの推進について
　　③起業・創業に対する支援策について

12月議会における委員会付託議案の審査

広報委員会
議会だより135号の編集

資源ゴミ回収の無料化と23分別について清掃センター長より説明

ゴミの処理の現況について

　直近３ヶ月の活動報告をはじめ、市民の皆さんから市政
に対するご意見やご要望をお伺いいたします。

議会運営委員会
平成27年常陸太田市議会第1回定例会の会期など

けんじの ひ とりごと
ブログの他にもTwitterやfacebookも行っていますので
是非ご覧ください！！
http://fujita-kenji.net/blog


